
 

 

 

An die 
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk 

Ahlem Badenstedt Davenstedt 

Frau Brigitte Schlienkamp 

über den Fachbereich 18 

Steuerung, Personal und Zentrale Dienste  

 

 

Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover für die 

Bezirksratssitzung am 26.06.2016 

Sachstand über mögliche Fahrbahneinengung in der Südseite der Lenther Str. in Badenstedt 

 

Der Antrag der SPD-Fraktion Geschwindigkeitsmessungen in der Lenther Straße / Höhe in Born vom 
01.10.2015 (DS 15-2073/2015) wurde von der Verwaltung mit dem Hinweis abgelehnt, dass bereits 

dreimal in der Woche Fahrzeug- und Tempoerfassung durchgeführt  und ein wiederholtes Messen 

keine nachhaltige Wirkung auf das Geschwindigkeitsverhalten erzielt. 

 

Die Verwaltung war aber aufgrund langjähriger Verkehrsbeobachtung der Auffassung, dass der Bereich 

von der Rechtskure bis „Siegfriedweg“ wegen seiner Übersichtlichkeit und geringen Beparkung zu 

zügiger Fahrweise einlädt. 

 

Daher wollte die Verwaltung prüfen, ob eine deutliche Fahrbahneinengung der Südseite aus dem 

Umbauprogramm zur Verkehrssicherheit möglich ist. 
 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wurde die Prüfung einer möglichen Fahrbahneinengung in der Südseite Lenther Straße (-aus 

dem Umbauprogramm) abgeschlossen und wie ist der Sachstand? 

 

2. Wenn ja, wann ist mit den Umsetzung zu rechnen? 

 

 

 

Fraktionsvorsitzender 

Rainer Göbel 
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